



CLUB FILATELICO GUAYAQUIL

FUNDADO EN 1970

BOLETÍN No. 9
DICIEMBRE 1.972

ESTIMADOS COLEGAS:

EL NUEVO AÑO QUE SE APROXIMA NOS ABRE NUEVOS HORIZONTES EN EL FIRMAMENTO FILATÉLICO DEL PAÍS.

LAS GESTIONES QUE SE HAN HECHO Y LA BUENA VOLUNTAD DE TODOS LOS CLUBES IMPORTANTES DEL PAÍS (QUITO, CUENCA, BABAHYO Y DOS DE GUAYAQUIL), HACE PREVEER QUE ANTES QUE TERMINE EL AÑO CULMINARÁN LAS DILIGENCIAS Y SE CRISTALIZARÁ LA FEDERACIÓN NACIONAL DE FILATELIA QUE VERDADERAMENTE REPRESENTARÁ ESTE IMPORTANTE SECTOR DE NUESTRA PATRIA.

NUESTRO ANHELO ES QUE EL AÑO 1.973 DESDE SU PRINCIPIO SEA EL AÑO QUE ENTRARÁ EN LA HISTORIA FILATÉLICA DEL PAÍS COMO EL AÑO DE LA UNIDAD FILATELICA NACIONAL.

COMO CONSTA A TODOS NUESTROS SOCIOS, ESTE AÑO HEMOS TENIDO UNA ACTIVIDAD FILATÉLICA MUY INTENSA. MUCHOS OBSTÁCULOS SE HAN SUPERADO PARA LOGRAR ESTO Y EL MÁS GRANDE FUE EL ECONÓMICO. LA ORGANIZACIÓN DE NUESTRO CLUB Y EL DIRECTORIO CON ORGULLO PUEDEN AFIRMAR QUE TODO LO QUE SE HA EMPRENDIDO SE LLEVÓ A CABO CON ÉXITO.

NO PODEMOS DEJAR DE MENCIONAR LA MAGNÍFICA COLABORACIÓN DE LOS COLEGAS DEL CENTRO FILATÉLICO Y NUMISMÁTICO DE GUAYAQUIL, EL APOYO CONSTANTE DEL CENTRO FILATÉLICO "BABAHYO" DE BABAHYO Y LA COMPRESIÓN DEMOSTRADA POR EL DIRECTORIO RECIÉN ELEGIDO DE LA ASOCIACIÓN FILATÉLICA ECUATORIANA DE QUITO, CON OPORTUNIDAD DE LA VISITA DE NUESTRO PRESIDENTE A QUITO A FIN DE INTERCAMBIAR IDEAS CON LOS COLEGAS DE QUITO, LO CUAL SE LLEVÓ A CABO CON LA SINCERIDAD Y CORDIALIDAD CARACTERÍSTICAS DEL BUEN FILATELISTA.

HEMOS RECIBIDO ALGUNAS COMUNICACIONES DEL PRESIDENTE DE LA FIAF PARA VER LA POSIBILIDAD, UNA VEZ CONSEGUIDA LA UNIDAD Y LA FEDERACIÓN NACIONAL, DE CELEBRAR ESTE ACTO CON LA ASAMBLEA PLENARIA (LA QUINTA) EN NUESTRO PAÍS, CON PREFERENCIA EN LA CAPITAL, DONDE ESTAMOS SEGUROS QUE NUESTROS COLEGAS CON LA AYUDA DE LOS CLUBES DE TODO EL PAÍS, COLABORARÁN CON ESFUERZO REDOBLADO PARA QUE SEA ESTA EXPOSICIÓN Y ASAMBLEA A LA VEZ TODO UN ÉXITO PARA EL PRESTIGIO DE LA PATRIA Y DE LA FILATELIA ECUATORIANA.

ESPERAMOS QUE LA FEDERACIÓN SE HAGA CARGO DE ESTE ASUNTO TAN IMPORTANTE Y NOS TENGAN INFORMADOS A TRAVÉS DE COMUNICACIONES DIRECTAS O BOLETINES A TODOS LOS MIEMBROS ASOCIADOS.

EN LA ASAMBLEA DE RÍO (LA IV ASAMBLEA DE FIAF) SE PREGUNTÓ EXTRAOFICIALMENTE A NUESTROS DELEGADOS ASISTENTES CUÁL SERÍA LA FECHA MÁS APROPIADA Y CONVENIENTE PARA ESTA ASAMBLEA Y EXPOSICIÓN. SE DIERON TRES FECHAS: EL MES DE JULIO, EL DE OCTUBRE Y EL DE DICIEMBRE. TODOS EXPRESARON SU PREFERENCIA POR EL MES DE DICIEMBRE Y A LA PREGUNTA REFERENTE A LA CIUDAD DONDE SE PODRÍA REALIZAR ESTA EXPOSICIÓN Y ASAMBLEA, SE CONTESTÓ QUE LA CIUDAD DE QUITO, CAPITAL DE LA REPÚBLICA.

QUEREMOS MENCIONAR AQUÍ LOS BUENOS OFICIOS PRESTADOS POR EL DELEGADO DE MÉXICO, NUESTRO GRAN AMIGO DON EMILIO OBREGÓN, PARA QUE NOS UNAMOS EN UNA FEDERACIÓN TODOS LOS CLUBES DEL PAÍS, COMO TAMBIÉN LA ACOGIDA DEL DIRECTORIO DE LA FIAF, PRESIDIDO POR EL CULTÍSIMO Y AMABLE ANFITRIÓN, DON ALVARO BONILLA LARA, SECUNDADO POR OTRO DE NUESTROS GRANDES AMIGOS Y EXIMIO FILATELISTA DON JAIRÓ LONDOÑO TAMAYO, SECRETARIO-TESORERO DE LA FIAF.

ADEMÁS DE ESTOS PERSONAJOS MUY DESTACADOS EN EL SENO DE LA FIAF Y QUE LA HACEN SER LO QUE ES AHORA, UNA PRESTIGIOSA Y HONORABLE ORGANIZACIÓN, PODEMOS DECIR QUE EL VICE-PRESIDENTE SEÑOR JAMES T. DE VOSS Y TODOS LOS DEMÁS DELEGADOS DEMOSTRARON

UNA SIMPATÍA ESPECIAL Y GRANDES DESEOS PARA QUE NUESTRO PAÍS AUNQUE PEQUEÑO PERO MUY QUERIDO ENTRE TODOS, ASUMA SU PUESTO DENTRO DE LA FIAF CON LA IGUALDAD DE TODOS.

DEL BOLETÍN INFORMATIVO DE SEPTIEMBRE DE 1972 DE LA ASOCIACIÓN FILATÉLICA ECUATORIANA, FUNDADA EN 1935 EN QUITO, HEMOS TOMADO EL NUEVO DIRECTORIO DE ESTA IMPORTANTE ORGANIZACIÓN FILATÉLICA:

PRESIDENTE: SR. DN. EDUARDO BRAUN
VICE PRESIDENTE: SR. DN. ALFONSO POLANCO
SECRETARIO: SR. DN. HERMANN DETKEN (REELECTO)
TESORERO: SR. DN. JULIO ALVAREZ M. (REELECTO)
PRIMER VOCAL: SR. TNTE. CORONEL VICENTE A. RIVADENEIRA
SEGUNDO VOCAL: SR. DN. JOSÉ SANCHO
TERCER VOCAL: SR. DN. CÉSAR HERRERA CONDE
VOCALES SUPLENTE: SR. DN. VICENTE ORTÍZ LÓPEZ
SR. DN. JUAN LEVY
SR. DN. CÉSAR ALVAREZ G.

Carlos M. Maramba
BIBLIOTECA

AGRADECEMOS LAS GESTIONES DEL PADRE DE NUESTRO SOCIO JUVENIL STANLEY REED Y PARTICULARMENTE DE NUESTRO COLEGA SEÑOR EARL LUBENSKY ANTE EL DIRECTORIO DEL CENTRO ECUATORIANO-NORTEAMERICANO PARA PODER DISFRUTAR DE LOS AMPLIOS SALONES DE ESTE CENTRO EN NUESTRAS FUTURAS EXPOSICIONES.

TAMBIÉN AGRADECEMOS AL COLEGA SEÑOR LUBENSKY POR HABER OBTENIDO DEL DIRECTORIO DEL CENTRO EL BOLETÍN INFORMATIVO REFERENTE A LA ÚLTIMA ESTAMPILLA DE ESTADOS UNIDOS CONMEMORANDO LA FILATELIA, ASÍ COMO HA CONMEMORADO EVENTOS IMPORTANTES DE TODA AMÉRICA. GUSTOSAMENTE REPRODUCIMOS AQUÍ EN SU TOTALIDAD EL BOLETÍN TAL COMO LO HEMOS RECIBIDO EN NUESTRO CLUB:

"EN ESTADOS UNIDOS SE VA A EMITIR UN SELLO EN CONMEMORACIÓN DE LA FILATELIA.-
POR ELAINE M. STRAUSE.-REDACTORA DE IPS.-"

WASHINGTON, NOV. 16.-EL COLECCIONAR SELLOS, PASATIEMPO QUE DATA DE ANTIGUO EN EL HEMISFERIO AMERICANO Y EN GRAN PARTE DEL MUNDO, VA A SER CONMEMORADO POR PRIMERA VEZ EN LOS ESTADOS UNIDOS CON UN SELLO DEDICADO A ESTA AFICIÓN.

AUNQUE ESTADOS UNIDOS Y LOS PAÍSES LATINOAMERICANOS HAN RENDIDO HOMENAJE MUCHAS VECES EN SUS SELLOS A PERSONAJES, LUGARES Y ACONTECIMIENTOS DE OTRAS TIERRAS, SE CREE QUE EL NUEVO SELLO, QUE VA A SER PUESTO EN CIRCULACIÓN POR EL SERVICIO POSTAL DE ESTADOS UNIDOS EL VIERNES 17 DE NOVIEMBRE, ES EL PRIMERO DEL MUNDO DEDICADO A LA AFICIÓN DE COLECCIONAR SELLOS.

EL NUEVO SELLO, QUE ES POR EL FRANQUEO NORMAL DE OCHO CENTAVOS, CONTIENE UNA REPRODUCCIÓN DEL PRIMER SELLO DE FRANQUEO ORDINARIO EMITIDO EN ESTADOS UNIDOS EN 1869. LOS SELLOS EMITIDOS HASTA ESE AÑO SE HABÍAN DISTRIBUIDO CON CARÁCTER REGIONAL O PARTICULAR. LLEVA UN RETRATO DE BENJAMÍN FRANKLIN, AL QUE SE CONSIDERA EL "PROGENITOR" DEL SERVICIO POSTAL DE ESTADOS UNIDOS. LA COPIA DEL PRIMER SELLO VA CUBIERTA POR UN DIBUJO DE UNALENTE DE AUMENTO, A TRAVÉS DE LA CUAL SE PUEDE OBTENER UNA IDEA MÁS PRECISA DEL PRIMER SELLO ESTADOUNIDENSE.

ALGO QUE REVISTE INTERÉS PARA TODO EL CONTINENTE ES QUE LA MISMA SERIE QUE CONTENÍA EL PRIMER SELLO DE FRANKLIN INCLUÍA TAMBIÉN OTRO EN QUE SE CONMEMORA EL PRIMER DESEMBARCO DE CRISTÓBAL COLÓN, REPRODUCIDO DE UN CUADRO QUE SE HALLA EXPUESTO EN LA ROTONDA DEL CAPITOLIO FEDERAL, SALÓN DONDE SE REÚNE EL CONGRESO.

COLÓN HA SIDO CONMEMORADO CON FRECUENCIA EN LOS SELLOS DE ESTADOS UNIDOS. EN 1893 SE EMITIÓ LA SERIE DE 16 SELLOS SOBRE LA EXPOSICIÓN COLOMBINA, EN LA QUE SE RENDÍA HOMENAJE AL DESCUBRIMIENTO DE LAS AMÉRICAS. LOS SELLOS, QUE SON DE LOS MÁS CAROS PARA LOS COLECCIONISTAS, REPRESENTAN, ENTRE OTRAS, ESCENAS DE CRISTÓBAL COLÓN EN LA RÁBIDA, EN LA CORTE CON LA REINA ISABEL, EL DESEMBARCO EN AMÉRICA Y COLÓN ANUNCIANDO SU DESCUBRIMIENTO ANTE LA CORTE. LA SERIE SE VALORA EN CERCA DE TRES MIL DÓLARES Y LOS GRABADOS SON COPIA DE CUADROS TENIDOS EN GRAN ESTIMA, QUE TAMBIÉN SE HALLAN INSTALADOS EN LA ROTONDA DEL CAPITOLIO.

EN 1913, SE PUBLICÓ UNA SERIE CONMEMORATIVA DE PANAMÁ Y EL PACÍFICO. EN LOS CUATRO SELLOS SE RINDE HOMENAJE AL EXPLORADOR VASCO NÚÑEZ DE BALBOA, DESCUBRIDOR DEL PACÍFICO EN 1513, A LAS ESCLUSAS PEDRO MIGUEL DEL CANAL DE PANAMÁ, AL GOLDEN GATE DE SAN FRANCISCO Y AL DESCUBRIMIENTO DE LA BAHÍA DE SAN FRANCISCO POR GASPAR DE PORTOLA ANSERRA. TRES DE ESTOS SELLOS SE PUBLICARON POR ERROR CON SUS CENTROS INVERTIDOS Y ACTUALMENTE SE VALORAN EN MÁS DE 27.000 DÓLARES.

EL INTERÉS EN LAS ACTIVIDADES DEL CONTINENTE SE PUSO DE MANIFIESTO DE NUEVO EN 1930, AL CONMEMORARSE EL VIAJE DEL GRAF ZEPPELIN DESDE ALEMANIA A LOS EEUU. Y LA AMÉRICA LATINA, MEDIANTE UN SELLO ESPECIAL. EL DIRIGIBLE VOLÓ DESDE ESTADOS UNIDOS

A PERNAMBUCO (RECIFE), BRASIL Y LUEGO A RIO DE JANEIRO. EN 1971 SE EMITIÓ DE NUEVO UNA LÁMINA CONMEMORATIVA EN HONOR DEL VUELO DEL GRAF ZEPPELIN.

EN LOS ÚLTIMOS 50 AÑOS, HA COBRADO POPULARIDAD EL INTERÉS EN LOS TEMAS LATINOAMERICANOS Y EN LOS SELLOS DE ESTA REGIÓN. LOS VENDEDORES DE SELLOS EFECTÚAN AHORA CON REGULARIDAD VIAJES A LA AMÉRICA LATINA EN BUSCA DE SELLOS MUY ANTIGUOS O RAROS. ALGUNOS DE ESTOS VENDEDORES, COMO LOUIS MOROVITZ DE MIAMI, FLORIDA, QUE ES UNO DE LOS MAYORES VENDEDORES DE SELLOS EN ESTADOS UNIDOS, VENDE EXCLUSIVAMENTE SELLOS LATINOAMERICANOS. LOS VENDEDORES SUDAMERICANOS SE ANUNCIAN TAMBIÉN CON REGULARIDAD EN ESTADOS UNIDOS PARA DAR PUBLICIDAD Y FOMENTAR LA VENTA DE SUS SELLOS. SE PUBLICAN CATÁLOGOS POR SEPARADO DEDICADOS ÚNICAMENTE A LOS SELLOS LATINOAMERICANOS.

EL COLECCIONISTA DE SELLOS ESTADOUNIDENSE PUEDE RECIBIR TAMBIÉN UN CURSO, BREVE PERO EXCELENTE, DE CIVILIZACIÓN LATINOAMERICANA.

EN 1940 SE EMITIÓ UN SELLO ESPECIAL PARA CONMEMORAR EL QUINCUAGÉSIMO ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN DE LA UNIÓN PANAMERICANA. EN 1947 EL EDIFICIO DE LA UNIÓN PANAMERICANA EN WASHINGTON FUE OBJETO DE OTRO SELLO ESTADOUNIDENSE.

TAMBIÉN EN 1940 SE EMITIÓ UN SELLO DE TRES CENTAVOS EN HONOR DEL IV CENTENARIO DE LA EXPEDICIÓN DE CORONADO, EL DESCUBRIDOR ESPAÑOL DEL GRAN CAÑÓN, POR EL SUGGESTO DE ESTADOS UNIDOS.

EN 1949 SE PUSO EN CIRCULACIÓN UN SELLO ESPECIAL EN CONMEMORACIÓN DE LA PRIMERA ELECCIÓN PUERTORRIQUEÑA DE GOBERNADOR. EL SELLO SE PUSO A LA VENTA POR PRIMERA VEZ EN SAN JUAN, PUERTO RICO, EL 27 DE ABRIL DE 1949.

DURANTE EL DECEINIO DE 1950 SE PRODUJO UNA SERIE DE SELLOS DENOMINADA "LOS CAMPEONES DE LA LIBERTAD". ENTRE LOS SELLOS DE ESA SERIE HABÍA DOS DEDICADOS AL HÉROE SUDAMERICANO SIMÓN BOLÍVAR, TITULADO "SIMÓN BOLÍVAR: EL LIBERTADOR", Y UNO DEDICADO A "JOSÉ DE SAN MARTÍN: HÉROE DE LOS ANDES". EN 1971, SE IMPRIMIERON EN ESTADOS UNIDOS ESTOS SELLOS, ADEMÁS DE UN SELLO PERUANO REPRESENTANDO "EL CHASQUI", EN UNA LÁMINA CONMEMORATIVA EN HONOR DE EXFILIMA '71, LA EXPOSICIÓN FILATÉLICA INTERNACIONAL CELEBRADA EN LIMA, PERÚ.

EN 1959 SE EMITIÓ UN SELLO AÉREO DE DIEZ CENTAVOS EN CONMEMORACIÓN DE LOS JUEGOS PANAMERICANOS DE CHICAGO. EN 1960 SE IMPRIMIÓ UN SELLO DE CUATRO CENTAVOS EN HONOR DEL VI CENTENARIO MEXICANO. ESTE SELLO FORMABA PARTE DE UNA EMISIÓN CONJUNTA DE SELLOS EFECTUADA POR LOS GOBIERNOS DE MÉXICO Y ESTADOS UNIDOS CON ESE MOTIVO. EN EL SELLO FIGURA LA CAMPANA LLEVADA A LA CIUDAD DE MÉXICO DESDE DELORES, DONDE FRAY MIGUEL HIDALGO DIÓ EN 1910 EL GRITO DE INDEPENDENCIA CONTRA EL DOMINIO ESPAÑOL.

LA ALIANZA PARA EL PROGRESO FUE EL TEMA DE UN SELLO CONMEMORATIVO DE CINCO CENTAVOS EMITIDO EN 1963, Y EN 1969 SE EMITIÓ UN SELLO DE SEIS CENTAVOS EN HONOR DEL II CENTENARIO DE LA COLONIZACIÓN DE CALIFORNIA POR FRAY JUNÍPERO SERRA Y POR GASPAR DE PORTOLA ANSERRA.

EN 1971 PUERTO RICO FUE DE NUEVO EL TEMA DE UN SELLO EN EL QUE SE REPRESENTABA UNA TORRE DEL FUERTE DE EL MORRO EN SAN JUAN. ESE MISMO AÑO OTRO SELLO DE LA SERIE DE CONSERVACIÓN HISTÓRICA CONMEMORABA LA FUNDACIÓN Y CONSERVACIÓN DE LA MISIÓN ESPAÑOLA DE SAN XAVIER DE BAC EN ARIZONA.

PARA LOS COLECCIONISTAS DE SELLOS DE TODO EL MUNDO, EL NUEVO SELLO CONMEMORATIVO EMITIDO POR ESTADOS UNIDOS CONSTITUYE UN HOMENAJE Y UN HONOR BIEN MERECIDOS. EL SELLO, QUE SERÁ PUESTO EN CIRCULACIÓN EL 17 DE NOVIEMBRE EN LA VIGÉSIMO CUARTA EXPOSICIÓN NACIONAL DE SELLOS POSTALES EN EL MADISON SQUARE GARDEN DE NUEVA YORK, OCUPARÁ EL LUGAR QUE LE CORRESPONDE EN LA HISTORIA JUNTO A LOS MILLARES DE OTROS SELLOS EMITIDOS POR LOS ESTADOS UNIDOS".-

ACTIVIDADES PARA EL MES DE DICIEMBRE: NECESITAMOS SUGERENCIAS Y BUENA VOLUNTAD PARA RECAUDAR FONDOS PARA NUESTRAS ARCAS VACÍAS. PREPARAMOS DOS RIFAS PARA NAVIDAD, NO PORQUE SABEMOS QUE RECIBIRÁN DÉCIMO TERCER SUELDO Y AGUINALDOS, SINO PORQUE LO NECESITAMOS VERDADERAMENTE. UNA DE LAS RIFAS SERÁ DE UN MATERIAL ÚTIL PARA CUALQUIER FILATELISTA, Y LA OTRA DE UN PERFUME PARA DAMA, QUE EL COMITÉ DE DAMAS SE ENCARGARÁ DE COLOCAR ENTRE SUS AMISTADES Y SOCIOS DEL CLUB Y SABRIENDO DE LA ACTIVIDAD QUE ESTE COMITÉ SABE DESPLEGAR ESTAMOS SEGUROS DEL ÉXITO DE LAS MISMAS.

Y COMO EN TODAS LAS LABORES HUMANAS, NO SOLAMENTE HEMOS DE TRABAJAR Y ESFORZARNOS, SINO QUE TAMBIÉN NECESITAMOS DE MOMENTOS DE ESPARCIMIENTO Y DE DISFRUTAR EN UN AMBIENTE INFORMAL LLENO DE BUEN HUMOR, DE LA COMPAÑÍA DE TODOS LOS QUE FORMAMOS EL CLUB. ÉSTOS MOMENTOS MUY GRATOS CUMPLEN CON LA DOBLE FINALIDAD DE HACERNOS OLVIDAR LOS PROBLEMAS DEL DIARIO VIVIR Y A LA VEZ NOS UNE FRATERNALMENTE. POR TODAS ESTAS RAZONES Y EN VISTA DE LA PROXIMIDAD DE LAS FIESTAS NAVIDEÑAS, EL DIRECTORIO

BIBLIOTECA

SE PREPARA PARA DARNOS UNA OPORTUNIDAD MÁS DE CELEBRAR UNA DE ESTAS REUNIONES EN EL TRANCURSO DEL MES, CUYA FECHA Y LUGAR SE COMUNICARÁ OPORTUNAMENTE. DESDE YA CONTAMOS CON LA ASISTENCIA DE TODOS NUESTROS COLEGAS Y AMIGOS.

FORMULARIOS DE SOCIOS: PEDIMOS A TODOS LOS SOCIOS QUE SE SIRVAN RECLAMAR NUEVOS FORMULARIOS DE SOLICITUD DE INGRESO A NUESTRO CLUB PARA QUE ANIMEN A SUS AMIGOS FILATELISTAS ADULTOS Y JUVENILES QUE PARTICIPEN EN NUESTRAS ACTIVIDADES HACIÉNDOSE SOCIOS LO MAS PRONTO.

CON MÁS SOCIOS ES POSIBLE OBTENER MEJORES IDEAS Y PERFECCIONAR NUESTRA AFICIÓN. SE RUEGA A LOS COLEGAS QUE HAYAN HECHO ESTUDIOS DE ALGUNAS EMISIONES DE NUESTROS SELLOS, QUE NOS MANDEN SUS MANUSCRITOS PARA PODER PUBLICAR EN EL PRIMER TRIMESTRE SI ES POSIBLE, DEL PRÓXIMO AÑO, EL SEGUNDO NÚMERO DE Ecuador Filatélico, PORQUE ANHELAMOS QUE TODOS LOS FILATELISTAS DEL PAÍS CONTRIBUYAN CON ARTÍCULOS DE ESTA ÍNDOLE. LAS PÁGINAS DE LA REVISTA ESTÁN ABIERTAS PARA TODOS.

ES IDEA DE MUCHOS EL OFRECER A LOS SOCIOS UNA VEZ POR MES VARIOS MATERIALES FILATÉLICOS Y LOTES DE ESTAMPILLAS EN REMATES, LO CUAL SE PODRÍA HACER REGULARMENTE, PARA EN ESTA FORMA AYUDAR A LOS COLEGAS CON SUS DUPLICADOS, ADQUIRIR LO QUE NOS HACE FALTA BAJO CONDICIONES MAS VENTAJOSAS, DANDO AL CLUB UNA MODESTA COMISIÓN POR ESTE SERVICIO QUE INCREMENTARÍA SUS FONDOS.

ASIMISMO, COMO NÚCLEO DE LA AMERICAN PHILATELIC SOCIETY, PODREMOS DISPONER DE NUESTROS DUPLICADOS APROVECHANDO LOS SERVICIOS QUE ELLOS BRINDAN A SUS AFILIADOS. LAS LIBRETAS RESPECTIVAS Y EL REGLAMENTO SE PODRÁN OBTENER EN LA SECRETARÍA DEL CLUB.

AL CONCLUIR ESTE AÑO, EL PRESIDENTE Y EL DIRECTORIO DEL CLUB, DESEA POR INTERMEDIO DE ESTE BOLETÍN, AGRADECER A TODOS LOS COLEGAS QUE EN UNA U OTRA FORMA HAN CONTRIBUIDO PARA QUE EL CLUB ALCANCE LA ALTURA Y DIGNIDAD QUE OSTENTA AHORA, ASEGURÁNDOLES QUE NO REHUSAREMOS NINGUNA TAREA QUE PUDIERA CONTRIBUIR AL ENGRANDECIMIENTO DE NUESTRO CLUB Y QUE LA LABOR QUE HEMOS TENIDO EL AÑO QUE TERMINA SIRVA DE ESTÍMULO PARA MAYORES Y MÁS AMBICIOSOS PROYECTOS Y OBJETIVOS.

SOLO DESEAMOS QUE LA PAZ QUE ACOMPAÑA SIEMPRE LA NAVIDAD REINE EN SUS CORAZONES Y SUS HOGARES Y MÁS AÚN ENTRE TODOS LOS COLEGAS FILATELISTAS, Y QUE EL AÑO NUEVO SEA FELIZ Y PRÓSPERO PARA TODOS.

ESTADO FINANCIERO DEL CLUB: PARA CONOCIMIENTO DE TODOS LOS SOCIOS SE PUBLICA EN ESTE BOLETÍN NUESTRO ESTADO FINANCIERO:

ES POR TODOS CONOCIDO, EL ESFUERZO QUE HEMOS REALIZADO PARA LA EXPOSICIÓN EXFILGUA 72 Y TODOS LOS GASTOS QUE HA ACARREADO PARA MANTENER AL CLUB EN UNA PRIMERÍSIMA POSICIÓN, ORGULLO DE NUESTRO PAÍS.

EN VISTA DE TODOS LOS PLANES QUE TENEMOS PARA EL AÑO 1973 EN BENEFICIO DE NUESTROS ASOCIADOS Y LAS DIVERSAS ACTIVIDADES FILATÉLICAS QUE QUEREMOS DESARROLLAR, NOS HEMOS VISTO EN LA NECESIDAD DE AUMENTAR LAS CUOTAS, LAS CUALES PARA FACILIDAD PODRÁN SER PAGADAS SEMESTRALMENTE, AUNQUE AGRADECERÍAMOS DE SER POSIBLE, QUE SE PAGARAN EN SU TOTALIDAD PARA FACILITAR LA CONTABILIDAD Y TENER MÁS FONDOS DISPONIBLES DE LOS CUALES ESTAMOS NECESITADOS.

LES DAMOS LAS GRACIAS ANTICIPADAS POR LA ATENCIÓN QUE A ESTE LLAMADO ESTAMOS HACIENDO.- ATENTAMENTE,- SILVIA GARCÍA.-SECRETARIA.

NOTA SOCIAL.- FELICITAMOS A NUESTRO SOCIO SEÑOR JAIME ZAMBRANO GARCIA QUIEN CONTRAJO MATRIMONIO CON LA SRTA. ISABEL NAVIA M., EL DIA 1RO DE DICIEMBRE, Y LES DESEAMOS MUCHAS FELICIDADES, DICHA Y VENTURA.

FLASH DE ULTIMA HORA.- EL CLUB FILATELICO "GUAYAQUIL" INVITA A SUS SOCIOS A LA CENA INFORMAL QUE SE REALIZARA EL VIERNES 22 DE DICIEMBRE A LAS 8.30 P.M. EN LA RESIDENCIA DEL PRESIDENTE, CALLE CHIMBORAZO No. 3.105 Y VACA GALINDO, TEL. 34-87-69. MAS INFORMES Y ADHESIONES EN LA SECRETARIA DEL CLUB SRA. SILVIA GARCIA FRUTOS TELEFONO 38-43-78 O EN EL LOCAL SOCIAL SRTA ROSA VASQUEZ TEL. 52-45-39.

EL SUCULENTO MENU CONSISTE EN CEBICHE DE CAMARONES, RIZOTTO DE MIJELLONES Y ALMEJAS A LA ITALIANA (ARROZ MELOSO), POSTRE PIÑA CON HELADO. BEBIDAS WHISKEY Y COLAS.

ROGAMOS HACER SUS RESERVACIONES AL MAS TARDAR EL 20 DE DICIEMBRE - GRACIAS.

CLUB FILATELICO "GUAYAQUIL"

ESTADO FINANCIERO AL 31 DE OCTUBRE DE 1972

ACTIVO:

EFFECTIVO EN BANCOS		₡	37.659.16
CUENTAS POR COBRAR:			
MARCOS	1.687.00		
VITRINAS	<u>2.500.00</u>		4.187.00
MEDALLAS			2.980.00
MARCOS Y VITRINAS			<u>31.683.50</u>
	TOTAL DE ACTIVO		<u>76.509.66</u>

PASIVO:

CUENTAS POR PAGAR:			
MARCOS Y VITRINAS	31.683.50		
OTRAS	<u>24.676.02</u>		
	TOTAL DE PASIVO		<u>56.359.52</u>

ESTADO DE CAJA

DESDE LA FUNDACION AL 31 DE OCTUBRE DE 1972

INGRESOS:

CUOTAS DE SOCIOS	6.770.00
MARCOS Y VITRINAS	11.718.50
INAUGURACION Y CLAUSURA	5.450.10
REVISTA -PROPAGANDA	6.210.00
INSCRIPCIONES EXPOSICION	2.720.00
DONACIONES	200.00
BENEFICIOS	4.173.00
INTERESES BANCOS	<u>417.56</u>
	<u>37.659.16</u>

EGRESOS:

SALDO EN BANCOS AL 31 DE OCTUBRE	37.659.16
MÁS CUENTAS POR COBRAR	<u>4.187.00</u>
	41.846.16
MENOS CUENTAS POR PAGAR	<u>56.359.52</u>
	<u>14.513.36</u>
DEFICIT A FINANCIAR	<u>14.513.36</u>